

*Le vice-ministre cubain des
Affaires étrangères entame son
programme de travail à Bakou*

Image not found or type unknown

La Havane, 2 juillet (RHC) Le premier vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Gerardo Peñalver, qui dirige la délégation de son pays à la réunion ministérielle du Mouvement des non-alignés, a entamé son programme de travail en Azerbaïdjan, a appris Prensa Latina ce dimanche.

Gerardo Peñalver, qui est également le représentant permanent de Cuba auprès des Nations Unies, a commencé ses activités dans la capitale azerbaïdjanaise par une visite au Musée du livre miniature.

Pendant son séjour au musée, le diplomate a été reçu par la fondatrice et directrice, Zarifa Salajova, qui a été décorée l'année dernière par la vice-présidente du Parlement cubain, Ana Maria Mari, avec le sceau commémoratif "60e anniversaire de l'Institut cubain de l'amitié avec les peuples".

Dans la vitrine centrale de l'institution, Gerardo Peñalver a pu voir des exemplaires de la biographie de Fidel Castro et de son ouvrage "L'histoire m'acquittera", dans ce format unique, ainsi que d'autres textes dédiés à la nation caribéenne.

Zarifa Salajova, amie historique de Cuba, a exprimé à maintes reprises son attachement au leader historique de la révolution dans la plus grande des Antilles, et il s'agit là d'un nouvel hommage à sa vie et à son œuvre.

Le Musée du livre miniature, fondé le 23 avril 2002, compte huit mille 887 livres miniatures publiés dans 83 pays et rassemblés dans 39 vitrines.

Situé dans le centre historique de Bakou, le musée est une institution culturelle unique au monde qui a reçu 70 648 visiteurs étrangers depuis sa création. En 2015, il s'est vu décerner le record mondial Guinness du plus grand musée de ce type au monde.

L'ambassadeur cubain Carlos Valdés de la Concepción a accompagné Gerardo Peñalver lors de la visite de l'institution et a participé à l'agréable conversation entre le vice-ministre et zarifa Salajova.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/327227-le-vice-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-entame-son-programme-de-travail-a-bakou>



Radio Habana Cuba